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Cooperativa«Coliv~
La cooperativa olivarera «Colíval» de Val-

.depañas espera molturar durante la presente
campaña de recolección, que se iniciará en la
primera quincena de diciembre. entre
1.600.000 y un.1.800.000 kllos de aceitunas,
según el presidente de la cooperativa, Fede-
rico Pliego. Este volumen, precisó, duplica el
registrado el pasado año en que se recolecta-
ron en tomo a los 800.000kilos de aceituna,
pero es inferior en un 50 por ciento al de una
cosecha normal en la que la producción se
sitúa sobre los 3.500.000kilos.
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Casa del Agri~ultor
El Consejo Local Agrario de Tomelloso ha

decidido destinar el solar existente junto a la
famosa y antigua posada a Casa del Agrícul-
tor, zanjando así una vieja polémica sobre
dónde construir este edificio de servicio para
los agricultores de Tomelloso. La nueva Casa
del Agricultor servirá para unificar locales y
, oficinas que den servicios a todo este amplio
colectivo.
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Paro agrario
Los cerca de 35.000trabajadores eventua-

les agrarios de Castilla-La Mancha accederán
a partir de 1998a la protección por desempleo
dentro del Régimen General, como conse-
cuencia de la reciente firma entre Gobierno y
sindicatos del Acuerdo para el Empleo y la
Protección Social Agrarios (Aepsa). Según el
secretario general de la Federación de Traba-

. jadores de la Tierra de UGT, Juan AguiJar,
con este acuerdo se equipara a los trabajado-
res de la tierra con el resto en un derecho
«tan elemental como la protección por de-
sempleo». -

Reforma delaeeíte
La Comisión-Europea presentará su docu-

mento de,análisis sobre la refonna del sector
del aceite de oliva el día 27 de noviembre, si
no se producen nuevos retrasos, segun fuen-
tes comunitarias. El texto hablará de la situa-
ción del sector y de las distintas opciones de
,,!fonna posibles.
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, procedentes de China, apro-
vechando otro país, se vul-
nera claramente el regla-
mento comunitario y si se
supera el contingente, se
está fuera de lo que dice el
reglamento comunitario»,

Reforestación
Salinas también ha man-

tenido en este municipio
una reunión de trabajo con
representantes de las 74'co· .
operativas forestales de la
comunidad autónoma, que
agrupan a cerca de 400 so-
cios, para estudiar posibles
salidas ante la competencia
que padecen por parte de
las grandes empresas nacio-
nales del ramo forestal, en
el apartado de reforesta-
ción, y el retraso en los pa-
gos por parte del Gobierno
central. .

Antonio Salinas informará al Ministerio de
, ';\.¡;<':;"'" 'c,', , ,.;, ,• '" ·'S"V:{~i" , ' ,..AgncuItíil'a de la entradade aJos chinos

«Nos, encontramos con
que certificaciones remiti-
das a Madrid en el mes de
julio, todavía no han Ue-
. gado y desde luego las coo-
.peratívas no tienen unos re-
cursos económicos tan fuer-
':'tef'como para aguantar la
'financiación de cinco me-
SeS»), ha explicado el vice-
consejero quien confía en
que a partir de ahora los
plazos se puedan acortar y
animó a este colectivo a que
plantee las mejores ofertas
basándose en su mejor co-
nocimiento del medio.
Además, ha hecho hinca-

pié en que el Gobierno re-
gional continuará apoyando
a este sector en la limpieza
y cuidado de los montes y
que en la actual campaña se
reforestarán cerca de 30.000
hectáreas en la región.

BACOpresenta un proyecto de comercialización
míta la expansión comercial Iízadora agrupa a seis coa-
y una mayor participación perativas de Ciudad Real,
en el valor añadido gene-' cuatro de Cuenca, siete de
rada por-sus vinos. 'Toledo y una de Albacete.
En un primer momento, Maraver.. recalcó que la

se ha establecido el compro- mejora de la -comercialtza-
miso de que cada coopera- cíon es uno de los príncipa-
Uva socia aporte el 5 por les objetivos de su departa-
ciento de su' producción mento y que esta iniciativa
-unos 15 millones de litros sirve para el desarrollo del
de vino- para su comerciall- sector en la región.
zación a través de BACO."Además, insistió en que la
En total, las 18asociaciones calidad es el mejor instru-
integradas en la coopera- mento de competitividad en
tiva de segundo grado ínte- un mercado mundial al que
gran a 12.276vinicultores y .se han incorporado con
producen 248kilogramos de fuerza nuevos países pro-
uva. La sociedad comercia- duetores..

Cuenca. Miren Delgado
El viceconsejero de Agri-

cultura y Medio Ambiente,
Antonio Salinas, se ha como
prometido en la localidad
conquense de Las Pedroñe-
ras con Jos representantes
de la Mesa Nacional del Ajo
a trasladar al Ministerio de
Agricultura la Inquietud del
sector por la entrada de este
producto procedente de
China a través de Brasil, ya
que incumple el contin-
gente anual de 12.000 tone-
ladas fijado en la última
cláusula de salvaguardia.
A su juicio, «se puede ata-

jar esta situación mediante
, la emisión de certificados de
importación y habrá que es-
tablecer los puntos de, vigi-
lancia y de control en los
puertos españoles porque, si
se están introduciendo ajos

Toledo. D.T.
Los responsables de Bo-

degas Asociadas Cooperati·
vas (BACO), en la que se in-
tegran 18 cooperativas de
vino de Castilla-La Mancha,
han presentado al consejero
de Agricultura y Medio Am-
biente, Mariano Maraver,
su proyecto de comerciali-
zación de vino de mesa a
granel y mosto. El objetivo
de la sociedad de comercia-
lización es introducirse en
el mercado con una unifor-
midad de producto y un su-
miniStro adecuado a los pro-
veedores. de modo que pero
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